



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	26/03/2024	LEGISLATIVO

## EL RADAR EXCÉLSIOR

### TODO MÉXICO

## Buscan cuidar el agua en escuelas

El Partido Verde Ecologista de México cerró filas en la Cámara de Diputados, donde presentó una iniciativa para promover la educación ambiental sobre el cuidado del agua en las escuelas del país.

Esta propuesta presentada por PVEM, no sólo en la Cámara baja, sino también en el Senado, tiene el objetivo de sensibilizar a las nuevas generaciones sobre la importancia de cuidar el agua desde temprana edad, en una época donde la escasez afecta a comunidades enteras.

Cabe señalar que la propuesta representa un avance en la creación de una conciencia colectiva sobre la importancia de valorar y cuidar el agua.

— Marco Najera



Foto: Especial

Diputados del Partido Verde Ecologista de México.